

Domingo 09 de julio de 2017

Campeonato de voleibol playa

<http://hsbnoticias.com/noticias/deportes/otros-deportes/campamento-de-voleibol-playa-324282>

Otros Deportes

Fútbol Ciclismo Tenis Baloncesto Motor Otros Deportes



Enrique Sánchez, entrenador de voleibol.

Campeonato de voleibol playa

Domingo, Julio 9, 2017 - 19:22

Los jóvenes de la Liga de voleibol de Boyacá y del Club Uptc en la modalidad arena, representaron al departamento en el Campeonato de Voleibol Playa y en el Torneo Nacional Interclubes realizado en Cartagena. El evento tuvo la participación de las escuelas de voleibol a nivel nacional y los clubes de Bogotá, Magdalena, Cali, Atlántico y Bolívar.

La participación boyacense

Los jóvenes han acumulado varios triunfos, entre ellos el primer lugar en el Internacional University Blash Games, además de algunos títulos en los diferentes campeonatos en lo corrido del año. Para esta oportunidad, participaron en ambas competencias en la modalidad de dúos y por equipos, y en las ramas masculina y femenina, en las cuales lograron el mejor desempeño, obteniendo el título de campeones.

El torneo

El evento deportivo que terminó el día de ayer, logró integrar en campamento a los equipos nacionales, siendo esta una oportunidad de intercambiar conocimientos y demostrar el talento que los lleva a participar en nuevas competencias.

Sábado 22 de julio de 2017

Ingenieros electrónicos de la UPTC son condecorados por revolucionario sistema para detección de heladas blancas

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/07/27/ingenieros-electronicos-de-la-uptc-son-condecorados-por-revolucionario-sistema-para-deteccion-de-heladas-blancas/>

Academia | Agricultura

Ingenieros electrónicos de la UPTC son condecorados por revolucionario sistema para detección de heladas blancas

Por ELDIARIO Boyacá - julio 27, 2017

28501

Compartir en Facebook | Compartir en Twitter | G+ | P | **Me gusta 4,231** | **Tweet**



Foto: UPTC



Los ingenieros electrónicos de la UPTC fueron condecorados por desarrollar un prototipo de monitoreo y alarma para la detección de heladas blancas en sectores rurales de Sogamoso.

Andrés Salamanca y Christian Camilo Cárdenas son dos ingenieros electrónicos egresados de la UPTC, que hoy se destacan por haber ocupado el tercer lugar en el concurso de 'Productos Innovadores de Base tecnológica'.

Ellos, en compañía de Wilmer Arbey Suárez, ingeniero electrónico egresado de Unipamplona, elaboraron un prototipo de monitoreo y alarma para la detección de heladas blancas en sectores rurales de Sogamoso.



PAUTE CON NOSOTROS

El arquetipo desarrollado por estos ingenieros electrónicos está compuesto por un sensor que capta las señales del medio como la temperatura y la humedad; estos datos son transmitidos a un Bróker (servidor) que retransmite la información a un suscriptor, que puede ser un dispositivo móvil. A partir de la información conseguida, el usuario puede determinar el modo de cuidado del cultivo y en caso de prever una helada, tomar las medidas respectivas.

Por el desarrollo de este arquetipo fueron condecorados por la Gobernación de Boyacá y por la Cámara de Comercio de Tunja. A la vez, fueron premiados con cinco millones de pesos en materiales y componentes electrónicos para mejorar el diseño. También serán recompensados con asesorías profesionales para conseguir grandes mejoras en el proyecto.

Domingo 09 de julio de 2017

Campamento de voleibol playa

<http://boyaca.extra.com.co/noticias/deportes/otros-deportes/campamento-de-voleibol-playa-324282>



Enrique Sánchez, entrenador de voleibol.

Campamento de voleibol playa

Domingo, Julio 9, 2017 - 19:22

Los jóvenes de la Liga de voleibol de Boyacá y del Club Uptc en la modalidad arena, representaron al departamento en el Campeonato de Voleibol Playa y en el Torneo Nacional Interclubes realizado en Cartagena. El evento tuvo la participación de las escuelas de voleibol a nivel nacional y los clubes de Bogotá, Magdalena, Cali, Atlántico y Bolívar.

La participación boyacense

Los jóvenes han acumulado varios triunfos, entre ellos el primer lugar en el International University Beach Games, además de algunos títulos en los diferentes campeonatos en lo corrido del año. Para esta oportunidad, participaron en ambas competencias en la modalidad de dúos y por equipos, y en las ramas masculina y femenina, en las cuales lograron el mejor desempeño, obteniendo el título de campeones.

El torneo

El evento deportivo que terminó el día de ayer, logró integrar en campamento a los equipos nacionales, siendo esta una oportunidad de intercambiar conocimientos y demostrar el talento que los lleve a participar en nuevas competencias.

Camila Bohórquez.